

El Madero

Nº 215 | Diciembre 2022

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”



“Dejemos a los pies de la Sagrada Familia todos nuestros esfuerzos y lo que venga por delante”.

¡Feliz Navidad!

Queridos padres del Colegio:

Hemos llegado ya casi al final de otro ciclo lectivo. Un año difícil, seguramente, en todos los órdenes. Más allá de las experiencias personales, es muy probable que en términos generales haya caracterizaciones que nos identifiquen a todos. Pero debemos ayudarnos mutuamente para que, tanto en las preocupaciones como en los gozos, no perdamos de vista el eje, la columna vertebral de nuestras acciones. A la luz de este eje es que debemos evaluar y agradecer este año que ya se termina. Y qué mejor manera que hacerlo a los pies del pesebre, contemplando el Misterio de la Encarnación y Nacimiento del Niño Dios. Si nuestra tarea educativa, como padres y docentes, se ha ordenado cada día a la forja de héroes y santos, al ejercicio de virtudes morales y sobrenaturales, al mejor amor a Dios, la Patria y la familia, entonces estamos sobre rieles. Más allá de los errores y las miserias, que deberemos combatir para un mejor servicio.

Gracias a todas las familias que conforman nuestra comunidad educativa, por confiar en El Madero para colaborar en tan delicada tarea. Dejemos a los pies de la Sagrada Familia todos nuestros esfuerzos y lo que venga por delante. Siempre con la consigna renovada: todo a mayor gloria de Dios y salvación de nuestras almas.

¡Felices vacaciones!, ¡feliz Navidad!

Coordinador General

CENTRO DE FORMACIÓN SAN JUAN APÓSTOL

Se ha actualizado la página del colegio con nuevos encuentros de la **LECTURA DIRIGIDA DE LA SUMA DE TEOLOGÍA** con el *Dr. Mario Caponnetto*. Consultar en www.colegioelmadero.com



HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN EN VERANO

Desde el día 19/12/22 hasta el 13/01/23 la administración se encontrará abierta de Lunes a Viernes de 9 a 13 hs.

A partir del 16/01/23 hasta el 27/01/23 estará cerrada por vacaciones.

Retomamos el día 30/01/23 hasta el 08/02/23 de Lunes a Viernes de 9 a 13 hs.

A partir del día 09/02/23 comenzamos con el horario normal de Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- **CBU 3860064501000000019153**
- **Beneficiario: Principios**
- **CUIT 30-70867090-8**
- **Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A**
- **Sucursal: 064**
- **Cta. Cte N° 191/5**

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

FIESTA DEL DEPORTE— ESC. DE DEPORTES "EL MADERO"

**ESCUELA DE DEPORTES
"EL MADERO"**

FIESTA DEL DEPORTE

HABRÁ RECONOCIMIENTOS Y PREMIOS A
NUESTROS ALUMNOS



JUEVES 15 DE DICIEMBRE
EN EL PLAYÓN DEL COLEGIO

A LAS 20:30 HS

COMIDA A LA CANASTA

Reforma oratorio "San José"

Un lugar donde Dios sea adorado en Espíritu y en Verdad

En el año 2021 comenzó la reforma del oratorio "San José" del Colegio El Madero, gracias a la generosidad de muchas personas se logró reformar y mejorar las gradas, el altar, el ambón, la pintura, la entrada y los bancos del mismo; pero aún queda mejorar la ventilación, iluminación y el cambio del piso.

Es por eso que lanzamos nuevamente la invitación a quienes quieran colaborar con esta obra.

El Señor, quién no se deja ganar en generosidad les retribuya generosamente a cada uno.



Quienes estén interesados en colaborar pueden comunicarse con:

- Pablo Contreras: 343-5333770

- Carina Furlán de Pautasso: 343-4627271

Nuevo Banco Bersa - CBU: 38600645010000000019153

Desde ya, ¡muchas gracias!

Anécdotas de santos:
San Antonio de Padua



En su pequeña celda ubicada a las afueras del Castillo de Camposampiero del Conde Tisso, donde moraba la comunidad franciscana a la que pertenecía, Antonio recibe una consolución espiritual, que pocos santos en la historia de la Iglesia han recibido: el Niño Dios se le aparece y permite que el santo lo cargue en sus brazos.

¡Qué familiaridad con Dios! ¡Cargar en sus brazos a Quien cargó sobre sí todos los pecados del mundo! ¡A Quien carga sobre sí toda la Gracia de la Redención! El santo recibió este don, que no es otro muy diferente a la experiencia de la oración de todo cristiano, cuando se reza con fe, esperanza y caridad. Rezar es acoger en el alma al Niño Dios, y cargar con brazos humanos una realidad a la vez que sobrepasa nuestras fuerzas, y a la vez tan sutil, tan delicada... como la de cargar un bebé en pañales.

La anécdota tiene sus fuentes en el mismo Conde Tisso, que indiscretamente espía al santo cuando acontecía el milagro. Luego de ser advertido Antonio por el mismo Niño Dios, que el Conde los estaba espiando, le pide a dicho Conde, que no revele tal acontecimiento hasta llegada su muerte. Y así se cumplió.